令和6年度

創立150年

12. 17





世代を超えて受け継がれてきた正月行事

校長 木村 忠宏

今年も残りわずかとなり、いよいよ新しい年を迎える時期がやってきました。年末年始は、親戚の家に集まったり、御自宅に客人を招いたりして賑やかに過ごされる御家庭がほとんどかと思います。家族や友人とともに過ごし、絆を深める大切な時間です。皆さんが心温まるひとときを過ごされることを願っています。

正月は、日本の文化において特別な意味をもつ行事です。昔の人たちは、日々の生活は決して楽なものではありませんでした。だからこそ、日々のつらさや苦しさを乗り越えて迎えた正月に、年越しそばを食べたり、初詣に行って願を掛けたり、新たな目標を立てたり、おせち料理を食べたりするなどして、家族の無病息災や今年こそはよい年にという願いを込めた行事や習慣を行ってきました。現代において、昔からの意味は薄れつつありますが、世代を超えて受け継がれてきた、このような行事の本当の意味を、このお正月の機会に祖父母から孫へ、親から子へ伝えていただく機会にしていただければと思います。

来年の干支は「巳(み)」です。巳年は、知恵や洞察力を象徴する動物であり、「変化や成長」の年とされています。また、白蛇が弁財天の化身とされているため、金運アップの年になるようです。

皆様にとって幸せな年になることを祈念しております。

創立150周年記念式典、祝賀会への御参加ありがとうございました。派手ではありませんでしたが、150年の尊い歴史を未来へつなぐ、西之地区らしい温かい思いの詰まった一日になりました。



<記念祝賀会より>

足かけ2年にわたって準備を進めてくださった 実行委員会の皆様、御苦労様でした。寄付に御協力 いただいた皆様、150年の歴史の中で学校に関わ りをもたれた保護者、地域の皆様、心から感謝いた します。子供たちもよくがんばりました。

この先も地域の学校として皆様に愛されるよう 職員一同尽力してまいります。

祝!創立 | 50 周年

11月30日(土) 西野小学校創立 150 周年の記念行事が開催されました。

まずは記念式典。子供たちによるオープニングアトラクションでは、歌や器楽演奏、そして 一人一人が西野小学校や西之地区の好きなところを発表しました。また、上映された記念動画 には、西野小の長い歴史や子供たちが生き生きと活動する姿が映し出されました。

式典後には校内相撲大会を行いました。子供たちは寒さに負けず、力強い取組を見せてくれました。

そして、夕方からは祝賀会を開催しました。卒業生の方に思い出を語っていただくなど、みんなで大いに盛り上がりました。

参加者みんなで西野小創立 150 周年を祝えた一日でした。御出席いただいた皆様、ありがとうございました。



みんながんばった持久走大会

10日(火)に校内持久走大会を行いました。

子供たちは、この日に向けて朝の時間や体育の授業中など、練習に取り組んできました。また、放課後に自主練習に励んでいた子供もいたようです。

当日はその成果を発揮すべく、一生懸命ゴールをめざして走っていました。26名の子供全 員が参加し、全員完走できたことが何よりもすばらしかったです。

保護者・地域の皆様、沿道からの温かい御声援、子供たちの力になりました。ありがとうございました。



8日(水) 始業式

11日(土) 土曜授業 書き初め

15日(水) 鹿児島学力·学習状況調査 (~16日 5年生対象)

29日(水) なわとび発表会 全体・学級PTA

31日(金) 新入生体験入学 保護者説明会



5日(水)高学年交流学習(南中) 南種子中入学説明会

8日(土) 土曜授業

12日(水)中学年集合学習(中平小)

13日(木)低学年集合学習(中平川)

23日(日)生涯学習大会(西野小児童出場)

26日(水)学校評議員会

27日(木)学校保健委員会 全体・学級PTA

28日(金)お別れ遠足